
賞状受納・表彰を行いました 

２学期に入り、市郡新人大会や南予新人大会等で、多くの部活動（生徒）が入

賞し、表彰されています。10 月 25 日には、全校集会で賞状受納・表彰を行い、

活躍を讃え合いました。 

   

   

県新人大会と県中学駅伝大会の壮行会を行いました 

11 月２日(木)に、愛媛県中学校新人体育大会の陸上競技(４日)、サッカー、

女子ソフトボール、男子剣道（団体、個人）、男子ソフトテニス(個人)（11日～）

に出場する選手と、愛媛中学駅伝大会（18 日）に出場する選手の壮行会を行い

ました。 

県新人大会に出場する選手は、内子中学校の代表としてだけでなく、大洲市喜

多郡の代表として、堂々と戦ってきてほしいと思います。 

なお、県新人大会は 10 月 24 日に組合せが決まり、愛媛県中学校体育連盟の

ＨＰに掲載されておりますので、そちらをご覧ください。 
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他の種目より一足早く、４日(土)に開催された陸上競技には、２年男子 100ｍ

にＭ・Ｓ君が出場し、２位入賞、２年女子 1500ｍにＵ・Ｏさんが出場し、５位

になりました。 

 県内トップレベルの中学生が集まる中、二人が残した結果は、本当にすばらし

いものです。この勢い（流れ）に乗って、他の種目でも最高の力が発揮できるこ

とを願っています。 

   

       校則の見直しを進めていきます 

10月 31日（火）に、校則改正希望の有無を確認するアンケートを配布いたし

ました。すでに提出していただいた方もおられますが、提出された意見を基に、

見直しを進めていきますので、御協力をお願いします。 

また、アンケートの締切を、明後日、８日（水）としておりましたが、今週、

２年生が職場体験学習を行っており、登校しない生徒もいることから、15日（水）

に変更させていただきます。 

なお、教職員のつぶやきコーナーで、生徒に下記のことを伝えています。個人

的な考えも載せておりますので、決定事項ではありませんが、参考までに、御一

読ください。 

                                        

今年度も、校則の見直しを行います。先日、配布したアンケートの結果を

基に、優先的に検討したいことを議題として取り上げます。  

昨年度は、靴の色、女子の髪型（団子とハーフアップ）について検討し、

全て改正しました。また、それ以外でも校則検討委員会で取り上げ、女子の

ズボンの着用、体育館シューズの変更、セカンドバッグの廃止（Ｒ４に決定

済み）についても改正しました。 

なお、校則検討は、生徒の皆さんが校則を自分事として理解し、自主的に

守っていくことが一番大切です。生徒の皆さんの意見を基に、教職員や保護

者の皆さんの考えを考慮しながら、検討していきます。 

私は、本当に困っていることがあれば、それは前向きに変えたらいいと思

っていますが、変える時には、それによって逆に、困る人がいないかを考え

ることも必要だと思っています。 

今の校則が皆さんにとって必要かどうかを真剣に考え、見直しを進めてい

きまましょう。 


